

Medieninformation

Sächsisches Staatsministerium für Kultus

Ihr Ansprechpartner
Tilo Schumann

Durchwahl
Telefon +49 351 564 65100
Telefax +49 351 564 65019

presse@smk.sachsen.de*

15.06.2021

Bundeswettbewerb Fremdsprachen – Preis geht an Landesgymnasium Sankt Afra

Das Team des Sächsischen Landesgymnasiums Sankt Afra hat beim Bundessprachenfest den Preis der Schülerjury sowie den Preis des Verbandes der Französischlehrer erhalten. Die vier Mädchen und zwei Jungen aus dem Team von Sankt Afra sind in der 9 Klasse und wurden von ihrer Französischlehrerin Frau Barthel unterstützt. Herzlichen Glückwunsch!

Aus jedem Bundesland hatten sich zwei Teams für das »Digitale Sprachenfest« qualifiziert. Während des Wettbewerbs präsentierten diese ihre fremdsprachigen Beiträge und stellten sich in Interviews den Fragen der Bundesjury. Alle teilnehmenden Gruppen reichten ihre Projekte als Kurzfilme, Animationsfilme oder Audiobeiträge ein. Neben Fremdsprachenkenntnissen waren Teamgeist, Kreativität und die genrespezifische Bearbeitung eines Themas gefragt. Daneben unterlag auch das jeweilige Skript des Wettbewerbsbeitrags einer Bewertung durch die Jury.

Der Höhepunkt des Wettbewerbs TEAM Schule fand pandemiebedingt in diesem Jahr als »Digitales Sprachenfest« statt. Ausrichter war das Land Rheinland-Pfalz, welches seine Gäste zum finalen Wettkampf der landesbesten Teams auf eine digitale Plattform einlud.

Von der Sächsischen Landesjury wurden in diesem Jahr folgende Beiträge zum Sprachenfest delegiert:

- das Team des Goethe-Gymnasiums Auerbach (Betreuungslehrerin Frau Senf) mit seinem englischen Podcast »IDT – podcast for interesting and different topics« und
- das Team des Sächsischen Landesgymnasiums Sankt Afra zu Meißen (Betreuungslehrerin Frau Barthel) mit seinem französischen Filmbeitrag »La mini-jupek«.

Hausanschrift:
**Sächsisches Staatsministerium
für Kultus**
Carolaplatz 1
01097 Dresden

www.smk.sachsen.de

* Kein Zugang für verschlüsselte elektronische Dokumente. Zugang für qualifiziert elektronisch signierte Dokumente nur unter den auf www.lsf.sachsen.de/eSignatur.html vermerkten Voraussetzungen.

Der Bundeswettbewerb Fremdsprachen ist einer der ältesten Schülerwettbewerbe in Deutschland. Seit 1979 fördert er Jugendliche, die begeistert Fremdsprachen lernen und sich mit anderen Kulturen beschäftigen. Träger des Bundeswettbewerbs Fremdsprachen ist Bildung & Begabung gGmbH Bonn. Hauptförderer sind das Bundesministerium für Bildung und Forschung und der Stifterverband für die Deutsche Wissenschaft.

Weitere Informationen zum Bundeswettbewerb Fremdsprachen unter www.bundeswettbewerb-fremdsprachen.de. Anmeldungen für den Wettbewerbslauf 2022 sind ab Juli online möglich.

Medien:

Foto: Team Sankt Afra